



Paragliding | Bisherigen Rekord der Frauen um 40 Kilometer überboten

## Yael Margelisch erzielt erneut Paragliding-Weltrekord



Weltrekord: Walliserin Yael Margelisch mit neuem Paragliding-Rekord.

Foto: zvg

Quelle: 1815.ch 28.08.19

Die Internationale Aeronautische Vereinigung bestätigt am Mittwoch den Weltrekord von Yael Margelisch. Es handelt sich dabei um ein geschlossenes Dreieck von 264 Kilometern.

Yael Margelisch schafft im Paragliding den Weltrekord. Die Internationale Aeronautische Vereinigung hat diesen am Mittwoch bestätigt, wie der Schweizerische Hängeleiter-Verband mitteilt. Mit einem geschlossenen Dreieck von 264 Kilometern überbietet die Walliserin damit den bisherigen Rekord der Frauen um 40 Kilometer.

Der Flug hatte Margelisch bereits am 1. Mai durchgeführt. Vor zwei Wochen holte die Walliserin die WM-Silbermedaille in Nord-Mazedonien.

pd/sr 28. August 2019, 21:30